

“El progreso tecnológico permite un abordaje más personalizado de cada lesión”

En los últimos años, las posibilidades a la hora de realizar una formación en la especialidad de cirugía veterinaria están teniendo un gran desarrollo, pues se ha incrementado el número de cursos, postgrados, masters, títulos propios, residencias, internados de formación, estancias, etc. Hablamos de ello con Iván Prada, administrador de Servicios Quirúrgicos Veterinarios de VetPets Veterinarios.



La cirugía veterinaria es una de las especializaciones que más avanza y que mayores retos tiene. Los profesionales cada vez tienen más herramientas y técnicas para desarrollar mejor su tarea y dar respuesta a las necesidades de los pequeños animales.

Los procedimientos que actualmente requieren mayor demanda en tejidos blandos están relacionados con la cirugía oncológica. Así lo señala **Iván Prada Areán**, administrador de Servicios Quirúrgicos Veterinarios en VetPets Veterinarios. En este sentido, el veterinario explica que, "si hablamos de la traumatología y ortopedia

veterinaria, la lesión que con más frecuencia requiere ser abordada quirúrgicamente es la de estabilización de rotura de ligamento cruzado craneal".

Un abordaje más personalizado

Las mejoras en la tecnología permiten avances en paralelo, aunque con un pequeño retraso respecto a la medicina humana. "Si bien se tiende a la mínima invasión, menor sangrado, técnicas intervencionistas, etc. tanto en el campo de la traumatología como en tejidos blandos, el progreso tecnológico permite un abordaje más personalizado de cada lesión, pudiendo minimizar las complicaciones y mejorar los resultados obtenidos", señala Iván Prada.

En este caso, expone el ejemplo de implantes personalizados para un determinado tipo de lesiones y pacientes en traumatología veterinaria pudiendo resolver casos complejos que hace años eran inviables abordar.

VetPets Veterinarios

En VetPets Veterinarios forman parte de un grupo de profesionales especializados en distintas áreas, con amplia experiencia y formación en su campo, que ofrece un servicio integral a los centros veterinarios en cada una de esas áreas.

Iván Prada detalla que cubren diferentes especialidades (odontología, endoscopia y laparoscopia, ecografía, etc.) y forman la sección quirúrgica desarrollada a través de Servicios Quirúrgicos Veterinarios que se encuentra integrada dentro de Vetpets Veterinarios.

Servicios Quirúrgicos Veterinarios engloba veterinarios en plantilla y colaboraciones de seis veterinarios que se esfuerzan en completar el servicio quirúrgico (tejidos blandos, traumatología y ortopedia y neurocirugía, urgencias quirúrgicas, etc.), adecuar el material para cada intervención, la formación, asesoramiento profesional, y "consultas tanto presenciales como online, etc. de compañeros que lo requieran en sus centros veterinarios".



"De igual forma -detalla Iván Prada-, para ciertos procedimientos que requieren medios técnicos y/o humanos, instalaciones especializadas, etc. que no se puedan llevar al centro veterinario que demanda el servicio, también tenemos acuerdos de colaboración con hospitales locales en cada provincia para poder aportar la garantía y calidad en la realización de la intervención manteniendo la cercanía entre profesionales".

Para ellos cada día es un reto personal y profesional. Es por esto que a diario intentan que "nuestros compañeros estén satisfechos tratando de ofrecerles el servicio de mejor calidad que podemos aportar; con los medios más modernos en cada campo, tratando de realizar inversiones en la actualización de material de forma constante y en nuestra propia formación para estar a la altura de los tiempos y exigencias de nuestros pacientes", apunta el administrador de Servicios Quirúrgicos Veterinarios en VetPets Veterinarios.

Formación en la especialidad

Para el experto en cirugía veterinaria, las posibilidades a la hora de realizar una formación en la especialidad, tanto de cirugía como de otros campos de dicha profesión en el sector de la clínica de pequeños animales, están teniendo un gran desarrollo, ya que se ha incrementado el número de cursos, postgrados, masters, títulos propios, residencias, internados de formación, estancias, etc. "Hace 15 años era impensable que existiera dicha oferta, y para poder alcanzar un nivel de formación había que marcharse fuera de España o se contaba con unos recursos mucho más limitados que actualmente", detalla Iván Prada.

Ahora, gracias a asociaciones como AVEPA y los colegios europeos, Iván Prada cree que se puede garantizar que los profesionales acreditados y diplomados que desempeñan una ocupación dentro de un área tienen una formación y experiencia suficientes que avalan su trabajo. Como punto de inflexión, analiza que quizás es necesario abrir más residencias para la diplomatura respecto al resto de países de Europa. 🐾